

"Cascanueces desde el sur" tendrá reestreno y con orquesta en escena

PANGUIPULLI. *Obra vuelve en diciembre y mañana habrá una muestra especial.*

TEATRO EDUCATIVO DE LAS ARTES DE PANGUIPULLI



EL MONTAJE CUENTA CON UN ELENCO DE VECINOS DE LA COMUNA.

En diciembre de 2023 fue el estreno de "Cascanueces desde el sur", una producción original del Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli que contó con apoyo de instituciones públicas y privadas. Una de las particularidades fue que parte del elenco estuvo compuesto por vecinos convocados especialmente para la ocasión. Niños, jóvenes y adultos se transformaron en protagonistas del cuento de hadas y ballet presentado con motivo de los 77 años de Panguipulli.

El montaje tendrá un reestreno en diciembre próximo y a las 19:00 horas de mañana se podrá ver un adelanto del trabajo creativo que se ha realizado durante el primer semestre. En el Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli se presen-

tará el elenco comunitario en una función especial para familiares y cercanos. El grupo es el que interpreta a las hadas, los bombones y los animales.

MEJORAS

"Cascanueces desde el sur" es una variación del clásico estrenado en San Petersburgo en 1892 con música Piotr Ilich Tchaikovsky.

La muestra técnica de mañana ha sido desarrollada en colaboración con la actriz Jacinta Langlois y con Luz Lorca, directora artística de la obra, quien además fue por más de 30 años directora, profesora y coreógrafa de la escuela de danza del Teatro Municipal de Santiago. Para las funciones anunciadas para fin de año se espera sumar una orquesta de cámara en vivo. 